## ELANCOURT

## Le Lions offre un chien d'éveil à un enfant autiste



Le Lions club Elancourt Aqualina a remis un labrador de deux ans à Angelica et sa famille.

L'initiative a fini par aboutir. Après plusieurs années de travail, le Lions club Elancourt Aqualina a concrétisé son projet de club en offrant un chien d'éveil à un enfant autiste.

Samedi 10 décembre, en présence de l'association Handi'Chiens, le club a remis officiellement à Angelica et sa famille, domiciliées à Sainte-Geneviève-des-Bois (Essonne), un labrador dénommé Rubis. Présente en fait dans la famille depuis six mois, cette chienne de deux ans assiste cette jeune fille âgée de 11 ans, autiste et polyhandicapée dans la vie de tous les jours.

« Le chien d'éveil est un chien qui travaille sur l'apaisement avec l'enfant, notamment au coucher, le rassure et lui procure de la douceur, explique Dominique Bertaux, membre du Lions et ancienne présidente du club (2021-2022). Rubis accompagne Angelica dans tous ses déplacements et sa présence joue également sur les compétences relationnelles, notamment au niveau de la verbalisation. La relation entre Angelica et Rubis permettra à terme à la chienne de détecter une crise d'épilepsie et d'alerter. »

Cet investissement de 15 000 euros a été financé grâce à des dons récoltés lors de différentes actions humanitaires organisées depuis plusieurs années : lotos, conférences, rassemblement de voitures anciennes dans le parc du château de Plaisir...

C'est le deuxième chien offert par le Lions club Elancourt Aqualina à des enfants en difficulté.

## **PRATIQUE**

Pour rejoindre le Lions : contact@lions-elancourt.org www.lions-elancourt.org/